



www.mg.co.id

## Alvarez Dalam Radar Real Madrid

MADRID (IM) - Real Madrid dikabarkan sedang memantau striker muda milik River Plate, Julian Alvarez. Kebetulan pula sang pemain pernah menjalani trial bersama Los Blancos.

Ia tampil gemilang bersama River Plate sepanjang musim 2021/2022. Striker berusia 21 tahun itu telah mencetak 15 gol dari 16 laga di divisi utama Liga Argentina.

Pelatih Timnas Argentina, Lionel Scaloni, memanggil Alvarez masuk dalam skuadnya. Mantan pemain akademi Real Madrid itu mencatatkan debut senior di kancah internasional saat Argentina bermain imbang melawan Chile di Kualifikasi Piala Dunia 2022 pada 4 Juni 2021.

Seperti diketahui Alvarez sempat mengenyam ilmu di akademi Real Madrid selama satu bulan. Dia mencetak dua gol dalam lima pertandingan yang dilalui, namun tak bisa bergabung dengan Los Blancos karena aturan

batas usia.

"Harus menunggu sampai berusia 16 tahun. Jika peraturan yang sama berlaku seperti ketika (Lionel) Messi tiba di Barcelona, Julian akan menjadi pemain Real Madrid," kata pencari bakat di Argentina, Piero Foglia, seperti dikutip Marca.

Performa Alvarez mendapatkan pujian dari wali kota Calchin, Claudio Gorgerino, yang merupakan wilayah tempat kelahiran sang pemain. "Dia menghabiskan satu bulan di Madrid. Dia membuat perbedaan dengan bermain di sini sehingga banyak yang datang untuk melihatnya dari mana-mana. Dia akan mengalahkan lawan-lawannya. Dia akan pergi ke kiri atau ke kanan dan masuk ke dalam kotak penalti," kata Gorgerino.

Selain Real Madrid, beberapa klub seperti Juventus, AC Milan dan Atletico Madrid juga sedang melakukan pantauan. Lalu ke mana Alvarez akan berlabuh jika klub-klub tadi sangat menginginkannya? Patut ditunggu. ●vdp



JULIAN ALVAREZ  
Pemain River Plate

## Ganda Jadi Harapan, Tunggal Keok

NUSA DUA (IM) - Nomor ganda menjadi harapan Indonesia meraih prestasi tertinggi di ajang Indonesia Master 2021, setelah dua tunggal putra yang masih tersisa yakni Jonathan Christie dan Shesar Hiren Rhustavito kandas di babak 16 besar.

Peluang bagi Indonesia ada di ganda putra lewat Kevin Sanjaya Sukamuljo/Marcus Fernaldi Gideon dan Pramudya Kusumawardana/Yeremia Erich Rambitan, ganda campuran Hafiz Faizal/Gloria Emanuelle Widjaja dan ganda putri Greysia Polii/Apriyani Rahayu.

Kevin/Marcus melangkah ke perempatfinal usai mengalahkan wakil wakil Prancis Lucas Corvec/Ronan Labar dengan skor 21-13 dan 21-19 dalam laga yang berlangsung di Bali International Convention Center, Nusa Dua, Kamis (18/11).

Pasangan Pramudya/Yeremia mengalahkan pasangan Jepang Akira Koga dan Taichi Sato dengan skor 21-18 dan 23-21.

Hafiz Faizal/Gloria Eman-

uelle Widjaja juga melaju ke babak perempatfinal usai mengalahkan ganda campuran India Reddy B Sumeth/Ashwini Ponnappa dengan 21-15 dan 21-16.

Sementara juara Olimpiade 2020 Tokyo Greysia Polii/Apriyani Rahayu sukses menghentikan perlawanan wakil Spanyol Clara Azurmendi/Beatriz Corrales dua gim langsung, 21-17 dan 21-9.

Indonesia dipastikan tanpa satu pun wakilnya di sektor tunggal. Jonathan Christie dan Shesar Rhustavito yang diharapkan tampil oke, ternyata kandas di tangan lawan-lawannya. Jonatan kalah dari pemain India Srikanth Kidambi dengan skor 21-13, 18-21 dan 15-21; Shesar keok di tangan wakil Thailand Kunlavut Vitidsarn dengan 14-21 dan 9-21.

Kekalahan juga dialami Hendra Setiawan/Mohammad Ahsan dari pasangan Jepang Takuro Hoki/Yugo Kobayashi dengan angka 21-11, 15-21 dan 12-21. ●vit



GREYSIA POLII/APRIYANI RAHAJU  
Pebulutangkis Indonesia



Ole Gunnar Solskjaer dan Cristiano Ronaldo dituntut bekerja keras untuk kebangkitan MU.

## Sanggupkah MU Bangkit di Musim Ini?

MU akan menantang Watford di Liga Inggris (20/11), bertandang ke markas Villarreal (24/11) di Liga Champions dan menantang pemuncak klasemen Chelsea (28/11).

### MANCHESTER (IM)

Sorotan terhadap performa Manchester United (MU) seakan tak pernah berhenti. Optimisme dan pesimisme terhadap kepelatihan Ole Gunnar Solskjaer terus mengemuka.

Bahkan Solskjaer tengah dalam tekanan besar di kursi manajer MU. Hal ini tak lepas dari tren buruk yang tengah menghinggapi Setan Merah.

MU kalah empat kali, sekali imbang dan hanya sekali menang dalam enam laga terakhir. Torehan ini membuat MU terdampar di peringkat keenam dengan 17 poin. Mereka tertinggal sembilan angka dari Chelsea di puncak klasemen.

Ini bukan kali pertama pria asal Norwegia ini berada dalam posisi sulit terancam terdepak dari posisi manajer. Hanya, ia selalu bisa mempertahankan posisi. Ia kerap kali bisa membawa MU bangkit saat dalam kondisi terjepit.

Legenda MU, Denis Irwin, yakin Solskjaer bakal mampu

kembali membawa MU keluar dari lubang jarum di laga usai jeda internasional. The Red Devils bakal melakoni tiga laga tandang secara beruntun setelah ini.

MU akan menantang Watford di Liga Inggris (20/11), bertandang ke markas Villarreal (24/11) di Liga Champions dan menantang pemuncak klasemen Chelsea (28/11). Keyakinan Irwin ini juga tak lepas karena MU punya rekor tandang yang cukup baik di bawah Solskjaer. MU baru dua kali kalah di laga tandang musim ini.

"MU memiliki tiga pertandingan tandang dalam satu minggu atau lebih. Itu mungkin akan baik, karena performa tim di kandang tidak bagus akhir-akhir ini. Di Watford, mulailah dengan langkah untuk kembali ke jalur kemenangan. Villarreal tidak akan mudah, tapi mudah-mudahan bisa mendapatkan poin di sana. Dan, tentu saja, tandang ke

Chelsea. Ini adalah minggu yang besar dan tim harus memastikan diri bangkit, bersatu dan benar-benar mencoba untuk melaju lagi," kata Irwin dikutip dari Mirror.

Ia tak menampik jika MU dalam tekanan saat ini. "Tim jelas tak dalam kondisi baik dan ini benar-benar satu setengah bulan yang sulit. MU mendapat hasil bagus di Spurs, tetapi lima atau enam pertandingan liga sebelumnya sulit. Tim berada di bawah tekanan, seperti yang biasanya dihadapi United karena terlempar dari empat besar dan sekarang ada jarak antara tim dengan dua atau tiga tim teratas," tandasnya.

Sementara Jonathan Woodgate menilai MU hanya akan bersaing dengan Arsenal untuk empat besar musim ini. MU lebih dijagokannya karena ada Cristiano Ronaldo.

MU sempat digadang-gadang sebagai kandidat kuat juara Premier League musim ini setelah tampil apik di lima laga awal. Mereka mampu meraih empat kemenangan dan sekali seri.

Namun setelahnya, performa Setan Merah merosot tajam. MU kalah empat kali, sekali imbang dan hanya sekali menang dalam enam laga terakhir.

MU kini terdampar di peringkat keenam dengan 17 poin. Berkaca pada performa MU saat ini, Woodgate memprediksi The Red Devils hanya akan berjuang untuk finis di empat besar musim ini. MU bakal bersaing dengan Arsenal.

Berbanding terbalik dengan MU, Arsenal kini justru bangkit usai terseok-seok dengan kalah di tiga laga awal Liga Inggris musim ini. Mereka kemudian tak terkalahkan dalam delapan laga secara buruntu.

Arsenal saat ini berada di peringkat kelima dengan 20 poin. Meriam London unggul tiga angka dari MU dan tertinggal dua angka dari Liverpool di posisi keempat.

Meski demikian, Woodgate lebih menjagokan MU menang persaingan dengan Arsenal. Faktor Cristiano Ronaldo jadi alasan utama. Ronaldo masih punya kemampuan untuk membuat perbedaan. CR7 tampil subur sejak didatangkan MU dari Juventus awal musim ini dengan mengemas 9 gol dari 13 laga di semua ajang.

"Ini prediksi yang sulit untuk tempat terakhir di empat besar. Saya pikir saya harus memasukkan Man United. Arsenal benar-benar membuat saya terkesan. Mikel Arteta

berada di bawah tekanan besar, tetapi saya suka apa yang dia lakukan dengan tim itu saat ini. Saya hanya berpikir empat besar terlalu banyak menuntut mereka musim ini, saya pikir efek Cristiano Ronaldo membawa United ke empat besar," ujar Woodgate seperti dikutip dari Metro Sport.

Untuk perebutan gelar Liga Inggris, mantan pemain Timnas Inggris, merasa tiga tim yaitu Chelsea, Manchester City dan Liverpool bakal bertarung sengit. The Blues dijagokan Woodgate juara karena punya pertahanan yang sangat baik.

"Saya sangat menyukai Chelsea untuk memenangkan Liga Premier tahun ini, hanya karena mereka nyaris tidak kebobolan. Begitu mereka membuat Romelu Lukaku panas, saya rasa mereka akan menjadi tim monster," tambah Woodgate.

Kembali ke MU, di tengah performa yang kurang menggembirakan, muncul rumor bahwa Solskjaer bakal didepak dari kursi kepelatihan. Bahkan kini muncul dua nama yakni Erik Ten Hag dan Brendan Rodgers digadang-gadang bakal mengisi posisi manajer.

Rumor seputar Solskjaer dan MU dipastikan terus bergulir. ●vit

## Ini Misi Konate Bersama Liverpool

LIVERPOOL (IM) - Ibrahim Konate punya impian dan misi besar bersama Liverpool di musim pertamanya. Ia ingin meraih juara Liga Inggris 2021-2022 dan Liga Champions bersama The Reds.

Pemain asal Prancis itu didatangkan Liverpool dari RB Leipzig pada bursa transfer musim panas 2021. Pemain 22 tahun itu menegaskan, Liverpool memiliki skuad yang mumpuni untuk meraih trofi bergengsi.

Liverpool saat ini bertengger di urutan empat Liga Inggris, dengan total 22 poin dari sebelas pertandingan. Sementara itu, di Liga Champions, mereka telah memastikan diri untuk lolos ke babak putaran final dengan menjadi pemuncak Grup B.

Walau Liverpool memiliki jadwal banyak pertandingan penting yang begitu padat, ia yakin dapat memenangkan dua gelar tersebut. "Tentu saja, siapa yang tidak memiliki ambisi untuk memenangkan Liga Inggris? Tapi untuk saat

ini saya pikir kami harus fokus pertandingan demi pertandingan. Kami bermain di Liga Inggris, kami memiliki Liga Champions. Kami memiliki banyak pertandingan, tetapi dengan tim ini saya pikir kami dapat melakukan hal besar musim ini," ujar Konate dilansir dari Liverpooloffside.

Konate juga mengaku, ia sempat mengalami kesulitan beradaptasi di Liverpool. Namun ia tetap berjuang untuk mendapatkan tempat utama, lagi pula ia begitu menyukai tantangan yang ada di Anfield.

"Tidak mudah datang dan bermain secara otomatis di Liverpool. Saya tahu Juergen, saya tahu apa yang dia lakukan dan tentu

saja saya harus bekerja. Saya berharap dengan waktu ini (yang dipilih) akan otomatis. Saya akan bekerja untuk ini. Semuanya baik. Saya menyukai tantangan dan, tentu saja, Liga Inggris tidak sama dengan sepak bola Jerman. Intensitasnya berbeda dan Anda memiliki banyak pemain besar di sini. Itu tidak mudah, tetapi kami bermain sepak bola untuk itu," tukasnya. ●vdp



IBRAHIMA KONATE  
Pemain Liverpool

## Barcelona Ingin Gaet Azpilicueta

BARCELONA (IM) - Barcelona terus melakukan upaya pembenahan skuad, termasuk mendatangkan pemain baru. Bлаграна kabarnya membidik Cesar Azpilicueta, yang kontraknya mau habis bersama Chelsea.

Barca sebelumnya menghadirkan Memphis Depay, Sergio Aguerro dan Eric Garcia dengan status bebas transfer musim panas lalu. ESPN mengabarkan bahwa klub asal Catalunya itu akan terus menargetkan pemain di luar kontrak karena situasi keuangan.

Terbaru, Barcelona membawa pulang Dani Alves yang berstatus tanpa klub. Langkah selanjutnya adalah memonitor situasi Azpilicueta di Chelsea.

Sejauh ini Azpilicueta dan Chelsea belum ada kesepakatan perpanjangan kontrak baru, meski masih menjadi kapten dan bagian tim inti besutan Thomas Tuchel. Bek serba bisa itu kontraknya bakal habis akhir musim 2021/2022.

Andai Azpilicueta memilih untuk mengakhiri kontraknya dengan Chelsea, Barcelona bakal langsung menyambut. Pelatih Barcelona Xavi Her-

nandez dikabarkan sangat tertarik untuk menggunakan jasa pemain berusia 32 tahun itu.

Sumber di ESPN menyebutkan, Xavi tak meragukan kemampuan Azpilicueta untuk bermain di bek kanan dalam pertahanan empat orang atau di kanan pada skema tiga bek. Sang pemain pernah bermain sebagai bek tengah pada skema empat bek untuk Timnas Spanyol.

Azpilicueta juga diharapkan bisa menambahkan kepemimpinan dan pengalaman lini belakang Barcelona yang sangat muda. Seperti halnya Sergino Dest (21 tahun), Eric Garcia (20), Oscar Mingueza (22) dan Ronald Araujo (22).

Azpilicueta pernah bermain untuk Osasuna dan Marseille. Dia membela Chelsea sejak 2012 dan tampil 400 kali. Dia telah membuat 36 penampilan untuk negaranya. ●vit



CESAR AZPILICUETA  
Pemain Chelsea

JAMU No. 100000000

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

**GRC board**  
Ahlinya Papan Semen  
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL FiberFLAT SUPERPLANK

PT. CIPTAPANAN DINAMIKA  
GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permai Kav. 64 Jakarta 11110. Telp: (62-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (62-21) 53 666 700 E-mail: cpl@ciptapanan.com